

#GABINETE
DESHEINBAUM

'NO LES
VAMOS A
FALLAR' P8



#CAMBIODEGOBIERNO

El gabinete refrenda su compromiso

ES EL SEGUNDO PISO DE LA 4T, DESTACÓ LA PRESIDENTA ELECTA

POR C. NAVARRO Y F. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gabinete legal que va a acompañar el inicio del gobierno de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, planteó los compromisos desde sus diferentes trincheras.

A través de un video de X, publicado en el perfil de Sheinbaum acompañado de la frase: "El Gabinete que me acompañará en el segundo piso de la Cuarta Transformación", las y los próximos secretarios de Estado enviaron un mensaje a la población.

Por ejemplo, Rosa Icela Rodríguez, quien será titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), propuso seguir luchando por el derecho a la libertad, la vida y la libertad de expresión.

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, prometió apoyo a las familias más vulnerables.

El próximo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, apuntó que la seguridad es una responsabilidad compartida.

Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, dijo que seguirán los programas para beneficio ciudadano. Y Marcelo Ebrard, quien será titular de Economía, habló de la importancia de que se tenga una tasa de crecimiento mayor que dé bienestar.

Por la mañana, Sheinbaum explicó los motivos por los cuales no contempló al Rey Felipe VI de España para su toma de protesta el 1 de octubre: no responder una carta del jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, quien proponía un trabajo bilateral para mejorar la relación entre ambas naciones.

"Lamentablemente, dicha misiva no mereció respuesta

alguna de forma directa, como hubiera correspondido a la mejor práctica diplomática de las relaciones bilaterales. En cambio, parte de la carta se filtró en medios de comunicación y posterior a ello, el Ministerio de Asuntos Exteriores de España realizó un comunicado de prensa", detalló Sheinbaum, al tiempo que descartó romper relaciones con la nación europea.

Por su parte, el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, dijo que "España considera a México como un país hermano y, por tanto, nos parece inaceptable el que se excluya la presencia de nuestro Jefe de Estado, el Rey Felipe VI" a la ceremonia, en la cual no habrá ningún representante del gobierno español. [i](#)



5

DÍAS FALTAN PARA LA TOMA DE PROTESTA.

2022

AMLO PUSO EN PAUSA LA RELACIÓN CON ESPAÑA.



EVIDENTE MENTE NO SOLAMENTE ES UN AGRAVIO AL PRESIDENTE AL HOMBRE, SINO AL PUEBLO DE MÉXICO'.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA ELECTA

RECTA FINAL

1 Sheinbaum y AMLO encabezarán inauguraciones.

2 Acuden a Morelos, Sonora y Nayarit.



FOTO: DANIEL OJEDA



RESPALDO. Sheinbaum, AMLO y Batres, ayer, al inaugurar el Museo Vivo del Muralismo.

